

Auftritt der Jugendkapelle beim Sommerfest des Jugendchors Wurlingen

Am vergangenen Samstag hatten unsere Nachwuchsmusiker*innen, unterstützt von einigen Kolleg*innen aus dem aktiven Orchester, einen tollen Auftritt beim Sommerfest des Jugendchors Wurlingen.

Trotz des wechselhaften Wetters war die Stimmung super und das Fest sehr gut besucht. Uns allen hat es riesigen Spaß gemacht, für das Publikum zu spielen. Ein großes Dankeschön und herzliche Glückwünsche an den Jugendchor für dieses rundum gelungene Sommerfest!



Oliver Gäntzle - Schriffführer